



ORGANIZACION MUNDIAL DE ANTIGUOS ALUMNOS DE LA EDUCACION CATOLICA
ORGANISATION MONDIALE DES ANCIENS ET ANCIENNES ÉLÈVES DE L'ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE
WORLD CATHOLIC EDUCATION ALUMNI ORGANIZATION

La Organización Mundial de Antiguos Alumnos de la Educación católica - OMAEC - se solidariza con la desolación, tristeza y dolor del pueblo venezolano por la difícil situación institucional, política y social que vive su nación, lamenta profundamente que su sistema democrático este en grave riesgo, que la vida, la libertad y demás derechos fundamentales estén siendo violentados sin ninguna justificación.

Hacemos nuestro el dolor de muchos exalumnos de la educación católica, quienes vienen siendo víctimas de detenciones ilegales y maltratados arbitrarios.

Pedimos en nombre del Señor Jesús, quien por la verdad fue maltratado, torturado y muerto, cese la violencia y se reconozca la voluntad mayoritaria del pueblo venezolano de vivir en paz, desarrollo, prosperidad y sobre todo en unidad, como la gran familia venezolana que es.

¡Nuestra admiración y respeto al bravo pueblo!

La OMAEC exhorta a todas las fuerzas vivas del mundo a protestar firmemente ante semejantes atropellos, y desea a toda Venezuela, grandes bendiciones, para que, de la mano de Nuestra Señora, la Virgen de Coromoto, se logre superar esta dolorosa situación.

A 8 de agosto de 2024.



ALFONSO GIRALDO SAAVEDRA
Presidente